
皆さまから寄せられたお便り

※お便りありがとうございました。 頂いたご要望につきましては、 執部
にお伝えします。 これからもどんどんお寄せください。 待ってます。

●福祉車両の貸出サービスがあるのを知ってびっく
りしました。令和２年４月に母が半身不随になり
車椅子の利用で車の買い替えを考えないといけ
ないと思っていました。この制度があるのを知っ
てうれしかったです。１つ問題が解決してこれか
らの生活の不安が少し和らぎました。ありがとう
ございました。（60代 女性）

●町内放送の件ですが、担当者によって、音量が異なり聞こえ
にくい事が度々あります。ご一考願います。（？代 ？？）

●畝橋の新設、早期着工希望します。畝橋渡って
２号線を右折して自宅（寺迫）に帰りますが、橋
が出来れば、そのまま直進で渡れるので、安全
に思います。（60代 女性）

●　”議会だより”は毎回町内の色々な情報がわか
り役立っています。最近、瀬野川河川敷をジョ
ギングしているのですが、災害前にあった‘km‘表
示パネルがなくなっているので、また作って頂
ければ、ジョギングしているので嬉しいです。

　（50代 女性）

●この春から長子が海田小学校に入学しました。朝、集団登校
についていきました。子供たちが横断歩道をわたる時、車が
止まってくれたり、温かい言葉をかけて下さる近所の方々が
いたり、地域みんなで子供を見守っている感じがして、とて

もうれしくなりました。新型コロナウイルスの影響
で数日しか学校に行けていませんが、子供も学校
に行けることを楽しみにしています。（30代 女性）

　3月定例会以後（令和2年3月18日〜令和2年6月5日）の議会の本会
議、委員会、協議会、調査など主なものについて紹介します。

議会の動き 議会、委員会
協議会、調査など

 
※委員会や協議会などの名称は、次の略称で掲載しています。
（総務） … 総務文教委員会　　　（福祉） … 福祉厚生委員会
（建設） … 建設産業委員会　　　（議運） … 議会運営委員会
（全協） … 全員協議会　　　　　（改革） … 議会改革特別委員会
（庁舎） … 庁舎建設及び広島市東部地区連続立体交差事業調査特別委員会
（災害） … 災害防止対策等調査特別委員会

前田 勝男  議員
災害復旧
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3/27

第５次海田町総合計画基本構想素案について　（全協）

町有施設における民間事業者による太陽光発電設備の
設置について　ほか（災害）

4/10

議会改革事項の検証について　ほか（改革）

所管事務の年間実施計画について　（建設）

所管事務の年間実施計画について　ほか（総務）

4/16 新型コロナウイルス感染症対策について　ほか（福祉）

4/22 町立小中学校の一斉臨時休業及び教育委員会所管施設
の臨時休館等について　ほか（総務）

4/24 ６月定例会の開会日及び会期日程について　ほか（議運）

4/30

新型コロナウイルス感染症対策について　（全協）

5/11の全員協議会の開催について　（議運）

新庁舎建設予定地の土壌汚染調査経過等について　（庁舎）

5/11
循環コミュニティバスの見直し案について　（全協）

海田町地域防災計画の修正について　ほか（災害）

5/12 ５月臨時会の開会日及び会期日程について　ほか（議運）

5/13 主要な建設部主管事業について　ほか（建設）

5/15 ５月臨時会（第２回）招集告示日

5/19

令和２年第２回海田町議会臨時会

町内公立小中学校の臨時休業中の分散登校による学習
機会の確保について　ほか（総務）

5/20

６月定例会の提出予定議案について　ほか（議運）

新型コロナウイルス感染症関連事業等について　ほか
（福祉）

5/27

国民健康保険税の年金特別徴収に係る徴収処理未済に
ついて　（全協）

新庁舎建設予定地の土壌汚染に関する区域指定等につ
いて　（庁舎）

5/29 ６月定例会（第３回）招集告示日

6/2 令和２年第３回海田町議会定例会開会日（～5日）

6/4

予算委員会（補正予算）

今後の新型コロナ対応に係る町独自支援策について　
（総務）

議会だより編集（議会広報広聴調査特別委員会）
5/29、6/5、6/8、6/11、6/15、6/17 ていねいな説明を！
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まちの話題 ▶▶▶協働の取組

ゴミステーションを自主製作！！

寺迫自治会唐谷川沿地区を取材しました

取材
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●  砂走の駐車問題は
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